

令和元年度大月町教育委員会学校訪問（大月小学校）

令和元年7月2日（火）

今年度の第1回目の委員会学校訪問を大月小学校にて実施しました。

5・6校時の公開授業とその後、学校長より学校経営方針の説明、教職員との意見交換等を行いました。教育委員会としては、子どもたちの様子や授業の内容を参観することで、大月小学校の目指している姿を肌で体感し、それを支援するための方向性を確認することができました。また、学校側からの要望や今後の展望など、限られた時間の中で熱心な話し合いが行われたことも意味のあることだと感じました。

大月町の未来を担う子どもたちをこれからも『チーム大月』として共に育てていく覚悟を再認識した訪問となりました。小学校には学期末のご多忙中のところ、お時間を頂きまして感謝申し上げます。

スケジュール	内容
5校時(13:30~14:15)	1年生…算数(のこりはいくつがはいくつ) 2年生…国語(ふるしきはどんなぬの) 3年生…理科(ゴムや風で物を動かそう) たんぽぽ…自立活動(ルールを守って生活しよう)
6校時(14:20~15:05)	4年生…算数(わり算の筆算) 5年生…国語(漢字の由来に興味を持とう) 6年生…算数(角柱や円柱の体積を求めよう) ひまわり…生活単元(セタかざり)
懇談会(15:10~16:40)	・自己紹介 ・学校経営方針について ・意見交換 等



～ 志を高く持ち、感動する心、感謝や思いやりの心、人や物を大切にする心を持った大月っ子 ～ を大月町全体で育てます！